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Zitat von Kanapee 

Man darf allerdings nicht vergessen, dass der Mintal, den auf dem Platz alle lieben, das
Phantom einer Mannschaft war, die nicht Fußball gespielt hat.
Als er schwer verletzt war, fing sie dann an Fußball zu spielen, nachdem sie wieder
aufgehört hatte, war er leider ein Phantom ohne Tor.
Ich würde mich zwar trotzdem freuen, wenn er noch sehr lange in Nürnberg bleibt, aber
da gehören immer zwei dazu. Und bislang klang, das eher so, als würde man von
Vereinsseite zu ihm stehen.
Wobei natürlich Außendarstellung und interne Kommunikation zwei Paar Schuhe sind.
Allerdings auch bei einem Fußballprofi.

sorry, aber wo is denn da der Sinn?
es gehören immer zwei dazu, aber die Vereinsseite steht zu ihm?
das musst du mir nochmal erklären 
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